

¿Quieres hablar alemán?

Estimadas familias,

Las clases extraescolares de alemán comenzarán en **octubre** de manera presencial para infantil, primaria y secundaria.

Como en años anteriores, seguimos impartiendo alemán de una manera dinámica y divertida.

Con Infantil nos centramos en jugar y cantar canciones infantiles. Desde el juego vamos introduciendo vocabulario.

Con Primaria y Secundaria , el objetivo es sobre todo, además de aprender el idioma, motivar y hacer el aprendizaje fácil para que surjan las ganas de conocer diferentes mentalidades, culturas y demás.

Se empezará hablando alemán. Trabajaremos con audios, textos, haciendo diálogos, viendo películas alemanas, hablando con alemanes via Skype, etc. De esta manera se irá aprendiendo la gramática alemana. Conocerán el país y la mentalidad por medio de sus inventos, pintores, músicos y todo aquello que les interese a los alumnos.

Los horarios se mantienen como otros años:

Infantil : Lunes y miércoles de 14:00 a 15:00 h.

Primaria : Lunes y miércoles de 13:00 a 14:00 h.

Secundaria : Viernes de 15:15 a 17:00 h.

El precio será de 40€ mensuales.

Para cualquier consulta, no duden en ponerse en contacto con la profesora. (**617 071 552**)

Un saludo

Itziar Valcárcel Cruz

